



Abteilung/Aktenzeichen	Datum	Vorlagen-Nr.
HA 1 / tw	21.11.2016	X/2016/039

Amt / Fachbereich	Datum
Hauptabteilung	21.11.2016

Beratungsfolge	voraussichtlicher Sitzungstermin	TOP	Status
<b>Tourismusausschuss</b>	<b>05.12.2016</b>		<b>Ö</b>
<b>Verwaltungsausschuss</b>	<b>07.12.2016</b>		<b>N</b>

## Verlegung Miniolympiade

### Beschlussvorschlag:

Dem Antrag, die Miniolympiade in den Kurparkbereich zwischen dem Kurmittelhaus und dem Alten Gradierwerk zu verlegen, wird nicht zugestimmt.

Unterschriften	
Abteilungsleiter/in:	Bürgermeister

Sachverhalt
<p>Die vom Teuto-Express (Klaus Minkner) und Living organisierte und durchgeführte Miniolympiade findet jedes Jahr am Himmelfahrtswochenende (Mittelaltermarkt von Do.-So. und Olympiade von Sa.-So.) im Kurparkbereich am Neuen Gradierwerk/Münsterland Klinik statt.</p> <p>Herr Minkner möchte den Standort in den Kurparkbereich zwischen dem Kurmittelhaus und dem Alten Gradierwerk verlegen und hat dazu folgenden Antrag gestellt:</p> <p>„Verlegungswunsch!!</p> <p>Wir würden im nächsten Jahr die 9. Mini-Olympiade gerne vorne, zwischen dem kleinen Gradierwerk und dem Kurmittelhaus veranstalten.</p> <p>Aufgrund der Entfernung zum Kern (Salinenstraße) stellen wir leider immer wieder fest, dass uns viele Besucher, die am Wochenende in Bad Rothenfelde sind, nicht finden.</p> <p>Zwischen dem Mittelalterlager und dem Platz der Mini-Olympiade liegt der Tennisplatz, die Toiletten und der Minigolfplatz. Deshalb ist der hintere Teil von vorne nicht zu sehen.</p> <p>Wir haben es bereits mit größeren Bannern versucht, die Besucher auch nach hinten zu locken, das funktioniert aber nur begrenzt.</p> <p>Zudem würden wir gerne auch wieder auf unserer Bühne eine Gruppe am Samstagabend</p>

präsentieren und das geht nur, wenn wir die Bühne auch sehbar machen. Platzierung könnte vor dem Kurmittelhaus sein.

Das alles hat leider auch etwas mit der Finanzierung zu tun. Das Risiko dieser Veranstaltung wird nur vom Living und dem Teuto Express übernommen. Deshalb ist es für uns wichtig (neben schönem Wetter, was uns leider keiner garantieren kann) im Ort präsent zu sein um die Besucher auch zu erreichen.

Viele Grüße  
Klaus Minkner  
05424/3964931“

Ergänzend wird darauf hingewiesen, dass der Mittelaltermarkt am jetzigen Standort verbleibt.

So nachvollziehbar der Wunsch auch erscheint, einer Verlegung kann vor dem Hintergrund der geplanten Umgestaltungsmaßnahmen im Kurpark im kommenden Jahr nicht zugestimmt werden. Zum gegenwärtigen Zeitpunkt kann zwar noch kein konkreter Baubeginn genannt werden, die Gemeinde sollte sich aber ihren Handlungsspielraum nicht einschränken lassen.

**Anlage:**